El Sol de Toluca p.4

SOBRE BIENES

No tengo nada que esconder: Vargas

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

Señaló que ha sido empresario por 30 años; harán pronunciamiento sobre informe de gobierno

Tras señalar que no tiene nada que esconder en relación a sus bienes, ya que tampoco ha realizado adquisiciones irregulares de predios, Enrique Vargas del Villar, coordinador de los diputados panistas en el Congreso local, aseveró que con este tipo de información sólo buscan desacreditarlo, ante la cercanía de las decisiones en materia electoral con motivo de los comicios para renovar la gubernatura en el 2023.

Luego de presidir la presentación de la agenda legislativa del PAN en el Congreso local, Vargas del Villar descartó alguna demanda en este sentido, ya que consideró que se trata de un juego político para desacreditario.

"No tengo nada que esconder, porque he sido empresario por más de 30 años. Hasta el momento no lo tengo contemplado -demandar-, porque ya aclare", apunto.

También dijo que se encuentra listo para ser o no ser el candidato de su partido



De acuerdo con notas periodísticas, Enrique Vargas compró varios inmuebles.

óximo año.

"Estoy listo para ser, pero también para no ser -el candidato-, porque antes que ver por algo personal, tengo que ver por el

a las elecciones para gobernador del pr- Estado de México, por nuestro país y por las próximas generaciones", apuntó.

Cabe recordar que el aspirante del PAN a la candidatura a gobernador, en los últimos días ha sido foco de atención, debido a la difusión de diferentes notas periodísticas, en donde se asegura que compró varios inmuebles, entre ellos un departamento en Miami.

Incluso el legislador panista se refirió a la información difundida sobre una propiedad que adquirió en Cuajimalpa a una persona difunta, cuando realmente está

"Decian que adquirí una propiedad a una señora que estaba muerta, y realmente estaba viva. Obviamente se trata de un juego político, porque estamos a muy pocas semanas de las decisiones y del arranque del año electoral", externó.

Por otra parte, sobre la propuesta de los gobiernos de coalición, indicó que ya presentaron una iniciativa, la cual es muy importante para los ciudadanos.

SIN DEMANDA

ENRIQUE VARGAS del Villar descartó alguna demanda ante las acusaciones.

"Los ciudadanos deben tener la certeza de que el partido político por el que van a votar tiene representación en el gobierno, porque esto en las democracias más avanzadas es un hecho. Es por eso que yo veo que todos los partidos políticos se encuentran a favor de esta reforma, la cual tendrá que salir este mes -antes del 27 de septiembre-", manifestó.

Derivado de lo anterior, informó que comenzarán a agilizar este tema, porque así se acordo en la Junta de Coordina-

Finalmente, en relación al informe de gobierno de Alfredo del Mazo Maza, previsto para el 12 de septiembre, aseguró que en los próximos días harán un pronunciamiento sobre este tema.